

El anagrama o logotipo de nuestra Facultad, representa en abstracto con las letras F, V y C acrónimo de Facultad de Veterinaria de Cáceres, una vaca Blanca Cacereña. Se trata de una raza autóctona muy rústica, que actualmente cuenta con muy pocos efectivos, estando considerada en peligro. En el diseño, se juega también con los colores de la bandera regional extremeña (verde, blanco y negro) y el color académico de Veterinaria (verde). Se trata de un diseño que rompe con la estética, mas clásica, de otras facultades de veterinaria españolas, ajustándose a la personalidad de una nueva facultad joven, ambiciosa y dinámica.

Se eligió mediante un participativo concurso de ideas, al que concurrieron alumnos, profesores y personal de la casa, y fue aprobado en la Junta Extraordinaria de Facultad celebrada el 21 de Noviembre de 1989.

Autor: Sebastián J. Hidalgo de Trucios

